

L'entreprise RE/MAX vend des terres palestiniennes à des colonies israéliennes

26.11.2014

Categories: Autres campagnes



Lorsque le gouvernement israélien autorise la construction de centaines de logements pour des colonies de peuplement israéliennes, il arrive que même les Etats-Unis expriment leur désaccord. Mais RE/MAX jubille, car cela lui permettra de réaliser juteux profits.

RE/MAX est une agence immobilière privée implantée dans plus de 87 pays. RE/MAX est établie en Israël depuis 1995, et détient 80 bureaux, ce qui en fait le chef de file au pays.

Certains de ces bureaux sont dans des colonies des Territoires occupés. L'agence immobilière facilite la distribution de propriétés saisies illégalement dans les territoires palestiniens occupés et seconde le gouvernement israélien dans sa stratégie d'expansion coloniale.

Pour en savoir plus sur la campagne contre RE/MAX:

[Article de Mondoweiss sur RE/MAX](#)

[Liste des agences RE/MAX en Suisse](#)

[Une fiche d'info sur la campagne de boycott contre RE/MAX](#) (en français - cjpmo.org)